
 Verständnis-frage zur Zukunft des HackintoshErledigt
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Wird mit dem ARM CPU kommen, der T2 ist der Anfang und mit einsetzen des Hauseigenen
ARM CPU, so bald dieser richtig etabliert ist. Schaut man sich mal den Fortschritt an, braucht
man sich bis 2025 gar keine sorgen machen.

Dann kommt das was Apple seit Jahren schon anstrebt und drauf hinarbeitet, ein OS für all ihre
Geräte.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43251-verst%C3%A4ndnis-frage-zur-zukunft-des-
hackintosh/?postID=513111#post513111
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